



Communiqué

14.11.2017

Inauguration d'un nouveau service de consultation pour enfants et adolescents victimes de violence domestique «ALTERNATIVES»

Le 13 novembre 2017, la ministre de l'Égalité des chances Lydia Mutsch a assisté, à Dudelange, à l'inauguration, par la Fondation Pro Familia, de son nouveau centre de consultation pour enfants et adolescents victimes de violence domestique, **ALTERNATIVES**.

Lydia Mutsch a salué cette initiative supplémentaire de la Fondation ProFamilia, ayant déjà une grande expérience dans le domaine de la prise en charge des enfants en détresse.

A ses yeux, le nouveau service est un partenaire important, incontournable et complémentaire aux structures en place en matière de prise en charge et de protection des enfants victimes de violence domestique.

« Le nouveau service permet de donner un visage et une voix aux enfants et adolescents victimes de violence domestique » a souligné la ministre.

Aux yeux de Lydia Mutsch, les enfants sont toujours victimes, qu'ils vivent ou subissent la violence domestique sous ses multiples visages, certains dès la naissance, d'autres à différentes étapes de leur vie, directement ou de manière indirecte comme témoin actif ou passif, le plus souvent sinon toujours, de la part des personnes auxquelles ils ont attachés et à qui ils ont donné leur confiance.

Les enfants d'aujourd'hui étant les adultes de demain, le soutien actif à tous les enfants victimes de violence et le renforcement de l'offre de prestations par la diversification conceptuelle, la régionalisation, la création de nouveaux partenariats et la mise en place de synergies, sont cruciaux pour la ministre.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances